

# 市川市立妙典中学校だより 1月号



# 息吹 06



学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒 ~明るく・正しく・美しく~  
○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張り抜く生徒

令和7年1月6日

[ 表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「06」は令和6年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。 ]



あけましておめでとうございます。2025年、令和7年となりました。生徒のみなさんはどのような冬休みを過ごしましたか。久しぶりに会う親戚とともにやかに過ごした人、家族でゆっくり過ごした人、3年生は受験勉強に集中して正月気分にはならなかった人も多いかもしれません。

今日から始まった3学期は、今年度のまとめを行い、次年度への足掛かりを作る学期です。「一年の計は元旦にあり」と言いますが、この格言と同様、3学期を有意義に過ごすために、どのような3学期を送りたいかを早めに考えておくとよいでしょう。3年生はあと10日で千葉県内における私立高等学校の受験が始まります。体調を整え、自分の実力を存分に発揮してください。

保護者の皆様におかれましては、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 職場体験学習

12月4日（水）、5日（木）、2学年の職場体験学習が行われました。職場体験学習は新型コロナウィルス感染症の影響で中止されており、今回は5年ぶりの実施となりました。



今年度は、医療関係、飲食店、小売店、保育園など多岐にわたる職種の78事業所にご協力いただき、2~7名に分かれて各事業所で2日間の体験学習を行いました。事前に自己紹介カードを書いたり、事業所について調べたりして、当日の学習がより有意義なものとなるように準備を行いました。体験当日は校内とは全く異なる環境での学習でしたが、普段の授業では学びきれないことをたくさん教えていただき、中身の濃い2日間となったようです。

事業所の方からは、「とても礼儀正しく、前向きに取り組まれていました。職員や地域関係者も関わらせていただき、私たちも励みになりました」「緊張しながらも一生懸



命働く姿に、とても微笑ましい気持ちになりました」と温かい感想を寄せていただきました。一方で、「こちらの指示に対し、理解できているかな?と感じることがあったので、緊張もあったと思いますがお返事ができると良いと思います。」と社会人の先輩としてのありがたいアドバイスも頂戴しました。ご協力いただいた事業所の皆様、本当にお世話になりました。生徒にとって大変貴重な2日間となりました。ありがとうございました。



### <生徒の感想>

・子供の相手をするだけでも大変なのに、子供たちが寝ている間も掲示物を作ったり、寝かしつけたりと仕事があるって、先生にならないと学べないことがたくさんあった。（保育園）



・配管などの建設工事の仕事は、様々な観点から全体を見渡すことが必要だと思った。様々な観点から見ることで新たなアイデアが生まれることもあるとわかった。（建設業）



## 外壁補修工事が終わりました

7月から行われていた校舎の外壁補修工事が12月で終わりました。約5か月振りに足場や養生シートが外され、光沢のあるクリーム色の校舎がお目見えしました。養生シートで日差しが遮られていたために薄暗かった教室や廊下も明るさを取り戻しました。

校舎の経年劣化によりもろくなっていた外壁もしっかりと塗り固められ、安全性が増しています。生徒のみなさん、これからも校舎を大切に使ってください。



## ● 合同学習発表会 ●



12月7日(土)、みのり学級が市内南部地区の特別支援学級が集う合同学習発表会に参加しました。行徳文化ホールI&Iが改修工事による休館中のため、今年の開催は市川市文化会館です。みのり学級は、高谷中学校の若木ゆめ学級と合同で「君をのせて」を合唱したほか、ミニコントも披露し、会場の笑いを誘っていました。



閉会式の後、みのり学級の生徒は「緊張したけれど楽しかった」と声を弾ませていました。

## 思春期講演会

12月16日(月)、思春期講演会が行われました。この講演会は毎年2年生を対象に実施されているものです。今年度も昨年度に引き続き、助産師のやまがたてるえさんを講師に迎え、命の大切さや中学生に大切にしてほしいことを話していただきました。自分の心と体の変化を理解するとともに、自分以外の人のことも大切に思い、正しい知識を身に付けておくことは、大変重要なことです。2年生にはこの先も講演会の内容を覚えておいてほしいと思います。

## 学校運営協議会



12月12日(木)、第3回学校運営協議会が開かれました。今回は委員と学校との協議のあと、生徒会本部の生徒と委員が懇談する場が設けられ、生徒から見た学校の様子や今取り組んでいることなどを説明しました。その後、自由な意見交換があり、委員からは「生徒の声を直接聞くことができてよかったです。説明がわかりやすかったです。」との感想が寄せられました。



## ☆☆ オープンスクール ☆☆

1月24日(金)の午前中はオープンスクールです。この日は金曜日課ですが、授業の入れ替えがあり、順番が⑤⑥④③②①となりますので、お越しの際はご注意ください。また、参観後にはマチコミで配信予定の保護者向けアンケートへのご協力をお願いいたします。

同日14時より、令和7年度新入生保護者説明会も予定されています。

